

Ville d'Argenteuil

Séjour Croatie : dernières informations (m.a.j 12 août 2010)

Réaction de la Ville d'Argenteuil suite à la décision de justice concernant les jeunes français retenus en Croatie

Réaction de la Ville d'Argenteuil suite à la décision de justice concernant les jeunes français retenus en Croatie.

La Ville d'Argenteuil, et en premier lieu Philippe Doucet son Maire ainsi que les élus et agents municipaux qui suivent quotidiennement ce dossier depuis maintenant 1 mois, viennent de prendre connaissance de la décision de la justice Croate concernant la situation des 3 jeunes argenteuillais impliqués dans une bagarre le dimanche 11 juillet au soir à Dubrovnik.

Ainsi, le juge en charge du dossier a pris des mesures d'interdiction du territoire croate, de suivi socio-éducatif, de paiement de dommages et intérêts.

Philippe Doucet et sa première adjointe Chantal Colin, qui ont été en contact régulier et étroit depuis le 12 juillet avec les autorités françaises sur place tiennent à remercier l'Ambassadeur de France et l'ensemble de ses services pour leur intervention efficace dans ce dossier. Ils remercient aussi Dominique Mariette, conseiller municipal d'Argenteuil délégué à la jeunesse qui s'est rendu sur place à leur demande dès les premières heures de l'affaire, et a assuré pendant 10 jours la liaison avec les familles et les autres membres du groupe de jeunes vacanciers jusqu'à leur retour en France.